



St Colombran
Paroisse Catholique - Pôle missionnaire du Val d'Europe

5 rue de Magny 77700 Bailly - Romainvilliers 01 60 42 01 15
paroisse@paroisse-st-colomban.fr www.poledevaldeurope.catho77.fr

Feuille d'Information Paroissiale n° 19 Du 9 au 16 juin 2024

Nous sommes membres de la famille de Dieu

Ce dimanche, l'évangile se termine par la phrase suivante : « ...Car quiconque fait la volonté de Dieu est mon frère, ma sœur et ma mère. »

Chers frères et sœurs, nous faisons tous partie de l'unique famille de Dieu sur terre. Par notre baptême sacramentel, nous sommes initiés à cette famille unique et sainte, instituée par le Christ lui-même. C'est la famille de Dieu en mission ! Notre mission fondamentale, est de faire la volonté de Dieu. La seconde mission, que Christ nous a donnée est d'évangéliser le monde. Nous avons la chance d'appartenir au pôle missionnaire de Saint Colombran qui est béni de Dieu à travers ses prêtres et diacres, et tant de fidèles qui participent au bon fonctionnement de la paroisse.

C'est la fin de l'année pastorale qui appelle à l'action de grâce à Dieu, et nous sommes heureux de l'avoir célébrée dimanche dernier. Nous avons l'occasion d'y réfléchir pendant que nous ferons une pause avant d'entamer une nouvelle année pastorale à la rentrée.

Comment être un membre actif dans notre famille paroissiale ?

Nous ne pouvons construire et maintenir cette belle famille que lorsque nous mettons notre confiance en Dieu. Cette confiance en Dieu doit se manifester dans notre relation avec l'Église et son autorité. Nous avons l'obligation de coopérer et de travailler avec les responsables de l'Église. La volonté de Dieu est qu'il nous conduise spirituellement sur le chemin de la vraie vie. C'est la volonté de Dieu que nous coopérons avec lui. C'est la volonté de Dieu que nous prions pour lui et ses collaborateurs. Ce faisant, nous formons, nous appartenons et nous maintenons la sainte famille de Dieu.

En cette période, nous célébrons les deux cœurs d'amour de Marie et de Jésus. Ces deux cœurs sont intimement unis l'un à l'autre. Que nos cœurs soient transformés et unis à leurs cœurs impeccables afin que nous devenions de véritables membres de la grande famille de Dieu au Val d'Europe.

P. Luke AMAECHI

Agenda paroissial

Dimanche 9 juin - 10^e dimanche du temps ordinaire

Élections européennes

Informations diocésaines sur les dons et legs

- 10h Messes à Coupvray et à Villeneuve-le-Comte
- 11h30 Messe à Serris, avec un baptême
- 16h30 Maison paroissiale Éveil à la Foi
- 18h30 Messe à Magny

Mardi 11 juin - Saint Barnabé

- 10h Messe à Serris avec l'Institution Saint-Colomban
- 17h30 Messe à la maison des Girandières, à Bailly
- 17h-19h Confessions à la maison paroissiale
- 19h-20h Adoration et confessions à Serris
- 20h Messe à Serris
- 20h30 soirée de préparation au baptême pour les parents des petits

Mercredi 12 juin

- 18h30 Messe à Chessy, suivie du chapelet
- 19h30 Première conférence du Centre culturel Saint-Colomban à Bailly, voir l'encadré ci-dessous

Jeudi 13 juin

- 18h30 Messe à Magny, suivie de l'adoration et confessions jusqu'à 20h
- 20h Maison paroissiale, dîner de fin d'année du catéchuménat

Vendredi 14 juin

- 18h30 Messe à Bailly
- 20h Coupvray, prière pour les défunts

Samedi 15 juin

- 9h30–11h30 Accueil et confessions à la maison paroissiale
- 12h Messe à Coutevroult
- 15h Chapelets à l'église de Serris
- 16h Jossigny, Messe et procession avec la communauté tamoule
- 18h30 Messe à Chessy

Dimanche 16 juin - 11^e dimanche du temps ordinaire

- 10h Messe à Coupvray, et à Villeneuve-le-Comte avec un baptême et première communion
- 11h30 Messe à Serris
- 18h30 Messe à Magny

Carnet paroissial

Baptêmes

Élia SENEPALT, le 9 juin à Serris

Sienna OBOSSOU, Lionel ACCARINO, Guilya RENOUEAU et Kymani NAGAMAN,

Le 15 juin à Serris

Tyana QUENNECART, le 16 juin à Villeneuve-le-Comte

Une nouvelle adresse pour un nouveau site internet de la paroisse, construit en lien avec le diocèse :

www.poledevaldeurope.catho77.fr

Merci à Louis-Claude, au père Rémy, à Jean-Marcellin (du diocèse), et à Bertin qui veillait sur le site précédent !

**Dimanche 23 juin 2024
15h30, Cathédrale Saint-Étienne de Meaux**

**Par l'imposition des mains et le don de l'Esprit Saint
Mgr Jean-Yves Nahmias, évêque de Meaux
ordonnera prêtres pour le diocèse de Meaux
Séraphin Jevardat de Fombelle, Albert Zogo et Jason Nioka**

**Seront ordonnés diacres en vue du sacerdoce
Guillaume Lavrard et Chançard Nsiangu Matondo pour le diocèse de Meaux,
Frère Armand Kouyaya pour la congrégation des Frères Missionnaires des
Campagnes**

Jason NIOKA, enfant de notre paroisse, célébrera une première messe le vendredi 28 juin à Bailly à 18h30, et **le dimanche 30 juin à 11h à l'église de Serris**, suivie d'un repas partagé à la maison paroissiale.

Albert présidera la messe **le mardi 9 juillet à Serris à 19h**.

Vous pouvez participer à un cadeau pour Jason en déposant votre offrande à la maison paroissiale ou en la remettant à l'un des prêtres.

Unissons-nous pour former un chœur diocésain, chanter ensemble, participer ainsi à la beauté de la liturgie des ordinations et témoigner aussi de l'unité diocésaine !

RÉPÉTITIONS : Jeudi 13 juin de 20h00 à 21h30 et Jeudi 20 juin de 20h00 à 21h30 à la salle Sainte-Céline (28, rue du Palais de Justice à MEAUX)

RENDEZ-VOUS pour tous les chanteurs inscrits le dimanche 23 juin à 13h30 à la cathédrale Saint-Étienne de Meaux.

Le chœur est animé par Anne DUMONTIER.

Renseignements et inscriptions : (sur le site du diocèse)

<https://forms.office.com/e/xaBjD94b9j>

Sur le clocher de Coupvray, et autour, **Claire Bodart**, institutrice, propose de venir bénévolement aider les enfants de 6 à 10 **en français et en mathématiques**, et de partager sur la pédagogie avec les parents pour les aider.

Contact au 07 77 85 14 66, ou à la sortie de la messe de Coupvray.

Première conférence du Centre Culturel Saint-Colomban

Le centre Saint-Colomban veut offrir une programmation culturelle variée, ouverte sur le monde. En lien direct avec l'institution et la paroisse la programmation participe à la formation des élèves et à l'ouverture des familles sur des enjeux de société.

Pour sa toute première conférence, le centre culturel propose une soirée autour du thème des écrans et des réseaux sociaux

« **Écrans : tous accros ?**

L'économie de l'attention et les dangers des écrans »

Le mercredi 12 juin 2024 à 19h30

à la maison des Associations située 2, rue de Paris à Bailly Romainvilliers.

Pourquoi passe-t-on trop de temps sur les écrans ?

L'audience et le ciblage publicitaire

Les différents troubles engendrés par les écrans

Les problématiques de contenus et des données personnelles

Mylène Pereira, Présidente est co-fondatrice de

l'association [Screenpeace](#) interviendra sur le sujet des dangers et de la surexposition aux écrans expliqués aux parents et aux jeunes.

Public : adolescents / parents / professionnels

Format : 1h30 de conférence et 30 min de questions/réponses

Lieu : maison des Associations située 2, rue de Paris à Bailly Romainvilliers.

Entrée libre, mais il est bon pour l'organisation de s'inscrire à partir du QR code suivant



**Pour recevoir la FIP par mail, demandez-le à l'adresse suivante,
nous vous l'enversons chaque semaine :**

paroisse@paroisse-st-colomban.fr